



Luego de sus vacaciones regresará con las "pitas cargadas"

“La Negra Ester”²² quiere local propio

22 feb. 1991, p. 22.

Luego de su última presentación que realizó *La Negra Ester*, el 10 de febrero pasado en el parque Forestal, del autor Roberto Parra, adaptada y dirigida por Andrés Pérez se tomó unas merecidas vacaciones.

La compañía que integra el grupo teatral se encuentra disfrutando de un buen descanso antes de comenzar sus nuevos proyectos para el mes próximo.

La temporada 91 y 92 está llena de invitaciones. Andrés Pérez, director del grupo, dijo que de concretarse las propuestas estarían viajando a Nueva York, Essen, en Alemania; México y Cuba.

Sin embargo, Pérez manifestó que entretanto seguirán realizando sus trabajos de formación de presentaciones en provincias para lograr su deseo de tener su propia carpeta.

Se informó también que para ese anhelo ya cuentan con un primer aporte del Ins-

tituto de Cooperación Iberoamericano que dirige Jesucristo Riquelme. Lo único que desean es seguir trabajando duro y parejo para conseguir todo lo que falta para tenerla.

¿Y LA NEGRA ESTER?

Después de dos años y dos meses en cartelera, la obra mantiene aún un éxito rotundo de público y de la crítica. Por ese motivo, el grupo teatral realizará dos presentaciones los días 15 y 16 de marzo en el parque Bustamante.

LA ESTER SE ARRANCA A SEVILLA

Entre otras de las novedades que rodean a la antigua obra *La Negra Ester*, que fue un golazo, es que hoy es elegida por unanimidad para representar a Chile en el rubro teatro en la Feria de Sevilla, España 1992, para celebrar el Quinto Centenario del Descubrimiento de América.



La Negra Ester se tomó unas vacaciones

"La Negra Ester" quiere local propio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" quiere local propio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile